辰巳丘だより 26

平成28年8月3日(水) 編集責任者 校長 堀田葉子



- ◇ 芸術の香り高い校風
- ◇ きめ細かい学習・進路指導
- ◇ 国際色豊かな学校行事

インターンシップで学ぶ「働くということ」

7月下旬から8月にかけて、2年生に希望者33名が様々な事業所で、インターンシップに取り組んでいます。保育園、病院、福祉施設のほか飲食店、理容店など様々な事業所にご協力いただきました。ありがとうございます!







(うつのみやにて)

(城北病院にて)

(岡部動物病院にて)

3 日間の短い期間でしたが、得たものはたくさんあると思います。忘れないうちに今回の体験を振り返り、 学んだこと、感じたことを自分の言葉で書き留めておきましょう。(辻 先生)

いしかわふるさとセミナー

7月30日(土)にジョブカフェ主催のふるさとセミナ 一が県立音楽堂で開催され、 本校から3年進学希望者が 60名余り参加しました。



植松努氏の「思うは招く~夢があればなんでもできる」 と題した講演が、大変生徒を勇気づけてくれました。



校門には、全国大会出場の生徒達への激励の横断幕が 夏の日差しに輝いています!

BBC研修旅行







首洗いの池



実盛兜(レプリカ)



那谷寺

本校には「BBC」という有志の学習クラブがあり、 顧問の清水教頭先生の指導の下、夏休みも一生懸命勉 強しています。8月1日(月)は、加賀地方の研修旅 行に出かけ、部員13名は名所旧跡を訪ねました。